



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

médicaments génériques

Question écrite n° 40672

Texte de la question

Mme Véronique Louwagie interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le prix des médicaments génériques en pharmacie. En effet, certains médicaments génériques, par exemple le Pinsotroll, sont vendus en pharmacie au même prix que le médicament non générique, en l'occurrence le Cardensiel 2,5 mg. Cette absence d'écart entre les prix vendus des médicaments génériques et des non génériques provoque un fort étonnement auprès des personnes qui se voient prescrire ces médicaments. Aussi, elle souhaite connaître les raisons de ces pratiques tarifaires.

Données clés

Auteur : [Mme Véronique Louwagie](#)

Circonscription : Orne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40672

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [22 octobre 2013](#), page 10937

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)